

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses vom 22.09.2020

Öffentlicher Teil

TOP .. Beschränkung des Anlieferungsverkehrs zum AWO Seniorenheim Hagen Helfe
0510/2020
Anhörung
zur Kenntnis genommen

Es gibt keine Wortbeiträge.

Beschluss:

Die Anlieferung des Altenkrankenhauses sollte auch weiterhin über den Eschenweg/
Auf dem Kuhl erfolgen.

Anwohner und Leitung des Seniorenheims sollten sich gemeinsam darum bemühen,
dass künftig auf dem Eschenweg durchgeführte LKW- Rückwärtsfahrten sofort der
AWO und von dort den dort den jeweiligen Speditionen gemeldet werden.

Der derzeit schlechte Zustand des Eschenwegs ist mit Sicherheit eine der Ursachen
dafür, dass die relativ wenigen LKW- Fahrten durch die Anlieger als starke Belastung
empfunden werden. Solange die Mehrheit der Anlieger aber eine Instandsetzung der
Straße aus finanziellen Gründen ablehnt, wird diese Situation nicht zu verbessern sein.

Der Beschluss ist dem Ausschuss für Anregungen und Beschwerden, dem Stadtent-
wicklungsausschuss und der Bezirksvertretung Nord zur Kenntnis zu geben.

Abstimmungsergebnis:

Zur Kenntnis genommen